
 

Jahresbericht 2022 vom Schützenmeister des BKPJV 

Herzlich willkommen in der Schiesskommission des BKPJV 

An der DV 2022 wurden zwei neue Mitglieder, Daniel Rensch und Adriano Dosch, in die SchiKo 
gewählt. Die Arbeit kann nun auf vier zusätzliche Schultern verteilt werden. Danke für euren 
Einsatz und die sehr angenehme Zusammenarbeit.  
Im Jahresbericht 2021 des Schützenmeisters stand: «Die Arbeit wird uns nicht ausgehen.» Das 
hat sich bestätigt. Doch gehen wir von Punkt zu Punkt … 
Zuerst wurde ein Formular für die Schiesstagemeldung der Sektionen kreiert. Dieses wurde 
anlässlich der Präsidentenkonferenz vorgestellt. Eine Woche später wurde den Sektionen das 
Formular zugestellt. Es war erstaunlich, dass fast alle Sektionen die Schiesstage angegeben 
haben. Danach wurde das Formular im Internet publiziert. 
Das Reglement der Schiesskommission wurde überarbeitet und dem ZV und dem erweiterten 
ZV vorgestellt und von beiden Seiten einstimmig akzeptiert. Dieses wird an der DV 2023 zur 
Genehmigung vorgestellt. 
Im Mai 2022 fand ein Schützenmeisterkurs mit 44 Teilnehmern statt. Im letzten Moment 
mussten wir den Kursstandort von Davos nach Savognin und Rona verschieben. Die Infrastruk-
turen in Savognin und Rona waren für diesen Anlass bestens vorbereitet. Der Jagdinspektor 
Adrian Arquint besuchte den Kurs und informierte die Anwesenden über den Wolf und die 
dazugehörende Problematik. In der Waffenausbildung wurden wir von Beat Angerer unter-
stützt. Die Aufgaben des BSC wurden den Teilnehmern durch WH Sep Antona Bergamin er-
klärt. 
Nach dem Mittagessen hiess es, uns nach Rona zu verschieben. Der praktische Teil in zwei 
Blöcken (Sicherheit und Schiessen) wurde am Nachmittag durchgeführt. 
Als Präsident dieser Kommission wurde ich in Bonaduz an die Veteranen-Landsgemeinde ein-
geladen. Es war für mich interessant, neue Leute kennenzulernen. Der Anlass war bestens 
vorbereitet und wurde von vielen Veteranenjägern besucht. 
Im Laufe der Sommermonate wurden einige Sektionen von den Mitgliedern der SchiKo bei der 
Durchführung der Schiessanlässe besucht. Bei den Besuchen wurden die Sicherheitsmassnah-
men, Absperrungen und auch das Ausfüllen der Formulare für den Schiessnachweis kontrol-
liert. 
Mein Dank geht an das AJF mit dem Jagdinspektor und seinen Mitarbeitern. Besten Dank auch 
an alle Sektionen für die gute Arbeit, für das Schiesswesen, an meine Kollegen vom ZV und 
erweiterten ZV sowie an meine Kollegen von der SchiKo. 
 
Campocologno, Januar 2023   Euer Schützenmeister 

Ruggero Plozza 
 

 


